

沼田北小との遊び交流(小学部)

小学部の行事として、6月28日に本校小学部1年生～4年生と沼田北小学校2年生との交流及び共同学習（遊び交流）がありました。参加した沼田特別支援学校小学部児童1人1人と沼田北小学校2年2～3人のグループが一緒になって楽しく交流しました。沼田北小2年生の皆さんが体育館内に7つの遊びコーナーを準備してくれました。

グループごとに遊びを選んでワイワイ楽しい声をたくさんあげて過ごすことができました。終わりの会では、楽しく過ごせたことの発表がたくさんありました。本校の児童を代表して3年生の二階堂君が楽しかった感想を上手に発表することができました。お別れの際は、北小児童の皆さんと握手をしてお別れしました。

後日、各学級にて一緒に楽しんだ写真等を貼ったお礼のカードを作り、沼田北小学校に届けました。



↑沼田北小中島校長先生のあいさつ



↑本校清田校長先生のあいさつ



↑楽器遊び



↑マグネット魚釣り遊び



↑牛乳パックけん玉遊び



↑新聞びりびり遊び



↑ボーリング遊び



↑輪投げ遊び



↑↓的当て遊び



↑終わりの会で楽しかった感想を龍之介君が代表して発表しました